

Politikplan 2013 bis 2016 des Gemeinderats **Politikbereich 5 „Kultur, Freizeit und Sport“**

Bericht an den Einwohnerrat

Die Sachkommission Kultur, Freizeit und Sport, SKFS, hat sich an ihrer Sitzung vom 22. November 2012 mit dem Politikbereich Kultur, Freizeit und Sport des Politikplans 2013–2016 befasst. Die SKFS dankt den Gemeinderätinnen Irène Fischer und Maria Iselin sowie seitens der Verwaltung Vera Stauber und Christian Lupp für die weiteren Erläuterungen und die Beantwortung der Fragen.

Der vorliegende Politikplan ist im genannten Bereich informativ und umfangreich. Das Angebot der Gemeinde ist beeindruckend und widerspiegelt eine gute Leistung mit viel Einsatz und Arbeit. Offene Punkte sind die Zukunft des Museums und die Bewahrung der kombinierten Gemeinde- und Schulbibliothek.

Stand des Globalkredits

Die Kommission stellt befriedigt fest, dass trotz Anpassung der Finanzen durch das Parlament das Budget eingehalten werden kann und anerkennt die Leistung von Gemeinderat und Verwaltung.

Freizeit und Sport

Das Naturbad wird bekanntlich mit Verzögerung erst im Frühjahr 2014 eröffnet. Die Kommission weist darauf hin, dass bereits ab Eröffnung der Verkehrsfluss den Ansprüchen der Badi gerecht wird und die notwendigen Massnahmen vollzogen sind, ungeachtet der Fertigstellung der Zollfreien Strasse.

Der Personalaufwand der Grendelmatte ist auf 3 Personen ausgelegt. Der Kommission ist es wichtig, dass zusätzliche Personalkosten, die durch das Integrationsprogramm anfallen, auch dem entsprechenden Produkt (Gesundheit und Soziales) weiterbelastet werden, damit keine falschen Kosten im Produkt selber entstehen.

Kultur

Die SKFS hat sich eingehend zum Stand der Dinge betreffend Museum informieren lassen und einige Inputs betreffend Angebote und Raumthemen auch in andere Produktgruppen übergreifend angeregt. Insbesondere wird angeregt, im Bereich Events (Hochzeiten etc.) vermehrt das Trauzimmer, die lokale Gastronomie und das Museum gemeinsam zu vermarkten. Die SKFS ist gespannt auf den in Aussicht gestellten Bericht per Ende 2012 zu diesem Thema.



Seite 2

Neuer Leistungsauftrag 2013

Im nächsten Jahr wird dem Parlament auch für diese Produktgruppe ein neuer Leistungsauftrag vorgelegt werden, was für alle Beteiligten eine grosse Herausforderung bedeutet. Die Kommission bittet um rechtzeitige Vorlage und genügend Zeit für die Bearbeitung des Leistungsauftrags in Kommission und Fraktionen.

Insgesamt ist die SKFS gespannt auf die herausfordernden neuen Projekte und Vorhaben und nimmt den Politikplan des Gemeinderats 2013-2016 für die Bereiche Kultur, Freizeit und Sport zur Kenntnis.

Riehen, 10. Dezember 2012

Sachkommission Kultur, Freizeit und Sport

Thomas Strahm
Präsident